



## **Entrevista / Patricia Aguayo (Vocera de trabajadores del Poder Judicial)**

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Nosotros estamos siendo respetuosos sobre el tema que pusieron los diputados sobre la mesa de llevar a cabo unos diálogos con la principal finalidad de escuchar las voces, escuchar las opiniones y las propuestas del interior del Poder Judicial de la Federación en relación con este proyecto de reforma constitucional que se avecina, ellos determinaron que se iba a estar escuchando estas opiniones y, que, probablemente, podrían incidir en los términos que se está presentando la reforma, nosotros estamos siendo muy conscientes sobre ese tema, aunque sabemos y nos hemos dado perfectamente cuenta, que no es exactamente como lo prometieron. A pesar de que han ido jueces, magistrados, representantes de trabajadores a estos foros, en algunas ocasiones no se les ha dejado hablar, en algunas ocasiones les apagan el micrófono e inclusive ha habido algún tipo de comentario en el sentido de que se diga lo que se diga, la reforma se va a pasar exactamente en los términos”.

<https://drive.google.com/file/d/1rtiICC2KHVBwfs8wO2bl-CrwwOJGB4Ay/view?usp=sharing>